



Die Gruppe ATODES konnte mit Hilfe des Togo-Projekts und der Fondation Prince Albert ihr Projekt „une ménage – une lampe solaire“ auf weitere 10 Dörfer im Norden des Landes ausdehnen. Im Anschluss an die Sensibilisierungskampagne und die Instruktionen erhalten hier die Frauen eines Dorfes ihre Lampen im Leih-Kauf-System.



Seit 25 Jahren ermöglichen wir die Ausbildung von mittellosen Jugendlichen in verschiedenen Berufen. CEAPIC in Kara führt dieses Projekt mit Erfolg, nun hat auch ATODES diese Aufgabe übernommen. Es ist ein grosser Moment für die Jugendlichen, wenn sie einen Lehrvertrag in ihren Händen halten.



CEAPIC hat auch 2019 das Kursangebot im Zentrum in Kara ausgeweitet. Mit Themen wie Ernährung, Gesundheit und Hygiene, Transformation von landwirtschaftlichen Produkten, Nutzung von Kleinkrediten oder Kleinviehzucht geben sie Tausenden von lernwilligen Erwachsenen Impulse für die Verbesserung ihrer Situation.



Obwohl der Brunnenbau nicht unsere Hauptaufgabe ist, erfordert oft eine Notsituation in einem Dorf unsere Hilfe. Das kann kostspielig werden, weil meist eine teure Bohrung unumgänglich ist, da der Grundwasserspiegel sehr tief ist.

Schauen Sie sich den neuen Dokumentarilm auf

www.togo-projekt.ch an

